



55 Jahre Freundschaft - 55 ans d'amitié

publié le 22/01/2018

22. Januar : Deutsch-französischer Tag - 22 janvier, journée franco-allemande

La "journée franco-allemande" : mieux connaître l'Allemagne

Une date symbolique : le **22 janvier 1963**, date à laquelle le [Traité de l'Élysée](#) fut signé par Konrad Adenauer (Chancelier allemand) et Charles de Gaulle (Président français).

Pourquoi ? Pour une véritable **réconciliation franco-allemande** passant par une **meilleure connaissance de l'autre**.

La petite exposition que vous trouvez au collège répond à cette volonté !

Les quelques panneaux vous permettent effectivement de vous informer sur l'Allemagne. Alors **n'hésitez pas à vous arrêter** devant. Vous pourrez y faire plusieurs découvertes :

- ▶ découvrir une partie de l'espace germanophone, avec des **affiches réalisées par les 5èmes LV2** sur l'Allemagne, l'Autriche et la Suisse.
- ▶ lire une présentation historique de cette volonté de se réconcilier entre la France et l'Allemagne, ainsi qu'un petit rappel des dates clés de l'histoire récente de l'Allemagne pour les passionnés d'histoire avec **des frises chronologiques réalisées par les 4èmes et 3èmes LV2**.
- ▶ vous faire rêver par la découverte de **lieux de vacances très appréciés en Allemagne** que sont **les îles de la mer du Nord** et de la mer **Baltique**, ces lieux ayant été **découverts par les germanistes et en club d'allemand**.

Bonne découverte à tous, et à l'année prochaine pour une nouvelle aventure !
